



NUEVOS ESTUDIANTES PARA 2025.

Santo Tomás fortalece la integración de sus nuevos alumnos

● Desde noviembre pasado, más de 560 futuros estudiantes de educación superior han participado en diversas actividades formativas organizadas por el Centro de Formación Técnica (CFT) y el Instituto Profesional (IP) Santo Tomás sede Chillán. Estos talleres y charlas, diseñados para fortalecer su vinculación con la institución y sus respectivas áreas de estudio, han permitido que los matriculados tengan un primer acercamiento a la vida académica antes del inicio formal del año 2025.

Respecto a estas instancias formativas, previas al inicio de las clases, el rector de las instituciones Santo Tomás, José Luis Franco Montaña, destacó que “nos hemos propuesto mantener una relación permanente y continua con los nuevos estudiantes que se incorporan a nuestras instituciones. Con esta acción queremos que conozcan su institución y la carrera que les entregará las herramientas necesarias para su formación técnico-profesional”.

CS